



Communiqué de presse

Vitry-sur-Seine, le 25 janvier 2022

Tou.tes ensemble le 27 janvier à La Bastille, mobilisons-nous pour notre pouvoir d'achat !

Alors que les bailleurs viennent de nouveau d'augmenter les loyers et les charges, le pouvoir d'achat des habitants n'a jamais été aussi dramatique ; ceci dans un contexte social et économique qui s'aggrave et ne permet plus de vivre dignement la fin du mois. La Fédération CNL du Val-de-Marne s'associe à l'appel des syndicats et appelle à la mobilisation du 27 janvier prochain, à 14 heures, place de La Bastille.

La situation sociale et économique n'a jamais été aussi dramatique pour des millions de familles déjà fortement désorientées par plus de deux ans de pandémie et de restrictions des libertés. Les augmentations sur les produits de première nécessité comme l'alimentation sont néfastes pour les fins de mois, les augmentations scandaleuses des énergies (électricité, gaz et carburant) font que des milliers de ménages ne se chauffent plus et les promesses d'un livret A, qui ne compensent pas les fortes hausses de l'inflation, ne suffisent pas à apaiser les tensions croissantes.

Et personne n'ignore que les salaires et les pensions continuent à stagner voire à régresser. Le point d'indice des fonctionnaires est gelé depuis dix ans, les allocations chômage sont abaissées, les pensions ne suivent pas les augmentations des prix et les aides au logement ont été rabaissées depuis quatre ans. Le Gouvernement fait des milliards d'économies sur le dos de la précarité et de la pauvreté. Le dernier rapport de la Cour des Comptes indique que le RSA, que le Gouvernement entend aussi réformer, est un amortisseur évitant à un grand nombre de bénéficiaires de tomber dans la grande pauvreté.

Toutes ces destructions sociales sont la promesse de dettes de loyers, de précarisation croissante, et de malbouffe permanente. Cela est inacceptable !

Il faut non seulement augmenter le smic ainsi que les salaires du public et du privé. Il est nécessaire de revaloriser les pensions des retraités et les minima sociaux. Il est indispensable de revaloriser les aides au logement qui sont un acte de solidarité devant la fragilité des familles. Il est enfin urgent de considérer les jeunes et leur donner les moyens de poursuivre leurs études, leurs formations, leurs apprentissages.

La Fédération CNL du Val-de-Marne soutient toutes les initiatives afin de défendre le pouvoir d'achat des travailleurs, des jeunes, des retraités, des précaires...

Tou.tes à la manifestation du 27 janvier !

Fédération C.N.L. du Val-de-Marne

Contact presse

CNL 94 01 43 91 11 11 / cni.94@wanadoo.fr – #cnlvaldemarne

Alain Gaulon, président 06 13 23 40 81